

Creado: Miércoles, 22 Noviembre 2023 07:50

Escrito por Joven Club Villa Clara

Visto: 145

---

Un fructífero encuentro se llevó a cabo entre diferentes entidades al reunirse en el Palacio Provincial de Computación de Villa Clara, donde se trataron temas relacionados en saludo a la II Jornada Nacional de Ciberseguridad, la cual inició el día 15 de noviembre con una Feria Tecnológica desarrollada en Parque Vidal de Santa Clara y desde los días 20 al 30 están programadas sesiones de Talleres, Conferencias y Encuentros metodólicos en diferentes sedes de la capital de la provincia villaclareña.

El conocimiento de leyes para la protección de datos personales, el manejo seguro de las TIC, la base legal vigente para la protección ciudadana en la seguridad de redes informáticas, conocer la infraestructura de servicios informáticos virtuales, la estrategia para la implementación de la firma digital, cómo tratar los ataques de subversión en sus diversas manifestaciones a través de las redes sociales, así como los servicios de Joven Club asociados a la Ciberseguridad, son entre otros, los temas tratados y de intercambio de conocimiento con la presencia de la UCLV, OSRI, ETECSA, MININT, PCC, XETID, la OTC, Joven Club y estudiantes.

Entre las acciones que se llevan a cabo para la celebración de la Jornada se realizó la convocatoria del Concurso "En tu móvil", donde se premiaron 3 concursantes, otorgándoles licencias de Seguridad Antivirus Móvil gratis, válidas por período de un año.

La temática de Ciberseguridad, no sólo se centra en el ataque a los software y las tecnologías, sino también el error humano forma parte de esta problemática, mensajes devenidos del intercambio en el encuentro, plantean que compartir datos sensibles o privados, contactar con extraños, no depurar listas de contactos, afianzarse a concursos o promociones atractivas, resumen descuidos en los que el usuario incurre y luego advierte las consecuencias negativas que se derivan de la misma.

La Jornada de Ciberseguridad permite elevar la cultura de percepción de riesgo, la responsabilidad en el uso de las tecnologías, las redes sociales, el ciberespacio y la adquisición de conocimiento en el marco legal que ordena su empleo, de este modo, la población podrá fomentar la protección de datos personales y familiares, información pública y de defensa del ciberespacio como prioridad en cualquier esfera de la sociedad.